

WARTA

Patroli Polsek Sukaresik, WoroWoro jelang sahur dan jaga kamtibmas

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.WARTA.CO.ID

Apr 4, 2024 - 09:58



PATROLI

Patroli Polsek Sukaresik, WoroWoro jelang sahur dan jaga kamtibmas

Polres Tasik Kota ---- Dengan Mobil patroli dan pengeras suara Personel Polsek Sukaresik rutin Melaksanakan Kegiatan membangunkan warga untuk melaksanakan sahur melalui giat woro-woro atau membangunkan warga dg mobil patrolinya dan speaker atau pengeras suara memanggil warga masyarakat untuk bangun melaksanakan sahur di Wilkum Polsek Sukaresik Polres Tasikmalaya Kota, Rabu dini hari (03/04/2024).

Kegiatan tersebut untuk membangunkan warga untuk melaksanakan santap sahur di saat Bulan Suci Ramadhan 1445 H ini sehingga warga masyarakat

merasa nyaman, khusus dalam melaksanakan ibadah puasa dan agar warga tidak terlambat/kesiangan melaksanakan sahur dan himbauan warga agar berhati-hati apabil...

Polsek Cineam Polres Tasik Kota Polda Jabar, Bhabinkamtibmas sambang / silaturahmi dengan warga binaan

Polres Tasik kota ---- Bhabinkamtibmas Ds. Ciampunan Polsek Cineam polres Tasik kota Aiptu Endang suarsa melaksanakan sambang / silaturahmi Kamtibmas kepada warga masyarakat binaanya. Rabu (03/04/2024)

Menurut Kolres Tasik Kota AKBP Joko sulistiono S.H.,S.I.K.,M.H melalui Kapolsek Cineam AKP Ikhwan S.sos.SH.MH mengatakan bahwa sambang dan silaturahmi Kamtibmas merupakan tugas dan kewajiban yg harus dilaksanakan oleh bhabinkamtibmas. hal tersebut dilaksanakan sebagai bentuk upaya dalam menjaga keamanan di desa binaan, kita bisa mengetahui situasi informasi, keluhan dan permasalahan yang ada dimasyarakat nya dari hasil sambang tadi, ujar kapolsek

Dalam kegiatan silaturahmi tersebut juga bhabinkamtibmas menyampaikan informasi dan pesan Kamtibmas kepada warga, terutama dalam hal harkamtibmas agar selalu waspada dan antisipasi kriminalitas meningkat. masyarakat diharapkan dapat berperan aktif dan menjaga keamanan di lingkungannya masing-masing.

"Atas kunjungan tersebut warga masyarakat mengucapkan terima kasih atas informasi dan kunjungannya, dan apabila ada informasi ataupun kejadian di masyarakat akan disampaikan melalui bhabinkamtibmas atau Polsek terdekat", ungkap Aiptu Endang

Kapolres Tasikmalaya kota

Akbp Joko sulistiono. S.h.,S.ik.,M.h.